

NOVEDADES

Encuentro de trabajo

El pasado 23 de mayo se realizó un encuentro de trabajo junto a los y las Delegados/as de Personal de los diversos organismos provinciales. Durante la jornada se presentaron las nuevas autoridades de la Subsecretaría de Gestión y Empleo Público, junto a los equipos de trabajo de cada Dirección Provincial.

La Subsecretaria de Gestión y Empleo Público, Verónica Ferraris, destacó los aspectos fundamentales para poder construir una mejora en las prácticas laborales, al tiempo que se refirió al compromiso del gobernador frente a los grandes desafíos que se afrontan desde la Subsecretaría, tales como paritarias y el ejercicio de mantenerlas como un compromiso clave.

Al mismo tiempo se presentaron lineamientos para reforzar cuestiones en materias de trabajo para efectivizar cada proceso laboral, presentando propuestas conjuntas para generar criterios prácticos.

Inicio de los Cursos de Formador/a de formadores/as

La Dirección de Carrera Administrativa del Empleo Público ha iniciado el dictado de los cursos Formador/a de Formadores/as (For For), sobre el Proceso de Selección de Personal (PSP), para la Cobertura Interina de Cargos con Asignación de Funciones Jerarquizadas de Jefe/a de Departamento y Subdirector/a.

Este curso, con una carga semanal de 3 horas y una duración de 3 a 4 semanas, está dirigido a las Direcciones Delegadas de la Dirección Provincial de Personal (DDPPP) y Entidades Gremiales, ambos integrantes de la Unidad Técnica de Selección de los PSP. Debido a la alta demanda se realizarán dos ediciones para este grupo. Para los observadores del Ministerio de Mujeres y Diversidad se prevé una edición específica.

El objetivo del curso es que los participantes comprendan el funcionamiento general del proceso de selección, su circuito administrativo y las etapas evaluativas, adaptándose al rol que desempeñan. [Ver más.](#)

Cambio de autoridades en la Subsecretaría de Gestión y Empleo Público

Por medio de la Nota NO-2024-19474768-GDEBA-SSGYEPSSG se comunica a las Direcciones Delegadas de Personal u oficina que haga sus veces, la designación de Sabrina Minin en el cargo de Directora de Carrera Administrativa del Empleo Público, perteneciente a la Dirección Provincial de Planificación y Gestión Estratégica del Empleo Público.

Por su parte, Luciana Franco pasará a sumarse al equipo de la Subsecretaría, como Directora de Acciones Comunicacionales de Empleo Público.

Presentación del Módulo de SiAPe

En el marco de los Cursos de Formador/a de Formadores/as (For For) sobre el Proceso de Selección de Personal (en adelante PSP) para la Cobertura Interina de Cargos con Asignación de Funciones Jerarquizadas de Jefe/a de Departamento y Subdirector/a se presentó un nuevo módulo del SiAPe, denominado GICA “Gestión Integral de Carrera Administrativa” para realizar la gestión de los PSP de forma ágil y accesible, garantizando el cumplimiento de los plazos y la transparencia del proceso.

El sistema permite llevar a cabo las diferentes etapas del proceso de selección, ya sean administrativas, operativas y relacionadas a las instancias de evaluación.

La digitalización de este procedimiento de selección, promueve una mejora institucional en el desarrollo de los instrumentos de selección personal en la función pública, fortaleciendo el empleo público y las capacidades estatales en toda la Administración Pública Provincial.

Nueva apertura de capacitación en alfabetización digital

La articulación entre el Instituto Provincial de la Administración Pública (IPAP) y la Subsecretaría de Gobierno Digital, perteneciente al Ministerio de Gobierno, ha dado lugar a un nuevo ciclo de formación específica en tecnología.

Esta propuesta ofrece una gama de opciones formativas, que van desde la edición de video con Adobe Premiere Pro, hasta la introducción a herramientas como Adobe Illustrator, Photoshop y After Effects, Inkscape y Canva.

Próximamente se informará sobre la reapertura de nuevas inscripciones, las cuales están programadas para ejecutarse en el mes de julio. [Ver más.](#)

NORMATIVA

Guías de implementación de los Procesos de Selección de Personal

Por medio de la Resolución N° 30/2024 se aprobaron las Guías en el marco del **Reglamento de Proceso de Selección de Personal**. Las mismas reglamentan la instrumentación de los Procesos de Selección de Personal en el marco del Decreto N° 24/2024, que aprueba el **Reglamento de Proceso de Selección de Personal para la cobertura interina de cargos con asignación de funciones jerarquizadas de Jefe/a de Departamento y Subdirector/a**.

Para obtener más información podés ingresar a:

➤ [Gestión y Empleo Público / Normativa](#)

CAPACITACIÓN

Programa Agentes del Estado

El Instituto Provincial de la Administración Pública informa que se encuentran abiertas las inscripciones de capacitación del IPAP.

Para obtener más información sobre los cursos disponibles podés ingresar a:

➤ [Propuesta de Capacitación Virtual | Inscripciones de PAE](#)

SEGURIDAD E HIGIENE

Trabajo colectivo con la Superintendencia de Riesgos del Trabajo (SRT)

Desde la Dirección de Seguridad Laboral se dió respuesta a la auditoría de la Superintendencia de Riesgos del Trabajo (SRT) la cual recaía sobre las acciones vinculadas al Segundo Semestre 2023 abarcando los siguientes puntos: recursos humanos aplicados a la Prevención y recursos técnicos, personal responsable del Servicio de Medicina del Trabajo, relevamiento de Establecimientos activos y/o de terceros, última nómina de trabajadores/as expuestos/as a agentes de riesgo, investigaciones de enfermedades profesionales y accidentes.

La citada auditoría fue mencionada por la Dirección Provincial de Condiciones Laborales en la Jornada de Trabajo con Direcciones Delegadas de Personal del pasado 23 de mayo.

A tal efecto, luego del análisis de la información enviada por 25 Jurisdicciones pertenecientes al Régimen de Autoseguro se confeccionó un informe, en base a los datos aportados, el cual fue presentado a través de la Ventanilla Electrónica de la SRT, siendo el mismo, el único canal de intercambio dispuesto por la autoridad nacional.

AGENDA - JUNIO

- 7** Día del/de la Periodista.
- 11** Día Mundial contra el Trabajo Infantil.
- 17** Paso a la Inmortalidad del Gral. Martín de Güemes / Día Nacional de la Libertad Latinoamericana.
- 20** Paso a la Inmortalidad del Gral. Manuel Belgrano / Día de la Bandera / Feriado.
- 21** Feriado con fines turísticos.
- 27** Día del Trabajador y la Trabajadora Estatal.

**SUBSECRETARÍA DE GESTIÓN
Y EMPLEO PÚBLICO**



**GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**